



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

## 美馬ロータリークラブ週報



2008年7月22日 火曜日 Vol 107

例会出席者 21名(会員総数28名) 出席率 75.0%

メーカーキャップ ありません。

ゲスト 片山良樹様(脇町RC)

会長挨拶 長浦会長

昼頃、脇町地区で30分程度の停電がありました。改めてインフラの重要性を思い知らされました。フィリピン・ミンダナオ島にあるRCから寄付を求めるメールが届いています。昨今、新聞等マスコミでスポーツに関する話題が満載していますが、暑い時期なので、身体の調子には、お互いに気を付けましょう。

幹事報告 藤野幹事

週報到着 御所RC、脇町RC

到着書類 御所RCクラブ運営計画書及び会報、徳島北RCより創立30周年記念誌、

ガバナー事務所より、2010年規定審議会立法案提出の件についての書類が届いております。

委員会報告

川田勝義君：先週の報告のとおり、岩手・宮城内陸地震災害義援金5万2千円を、ガバナー事務所へ送金しました。

小田教仁君：野外ライブ「ドラゴンファクトリーフェスティバル2008」に美馬商の生徒4名を連れて参加してきました。

小野一史君：8月9日～10日に、リーガロイヤルホテル新居浜において、インターアクトクラブの年次大会が開催されます。会員の参加をお願いします。(会長と三好亘君が同行)

卓話

森廣一君：「第1回ロータリー研修会を終えて」

6/29、つるぎ町一宇の岩戸荘で、重田政信2840地区PDG改訂共著(亡前原勝樹PDG著)のロータリー入門書を中心に約2時間の研究会を開催しました。渡川君には地元での開催で大変お世話になりました。ロータリーは実践哲学でありその理念を理解し実践することが非常に重要であります。ロータリーでは3年未満の新入会者には特に理念を理解していただくために各種会合に積極的に参加することが推奨されています。また、職業分類(一業種一会員等)や職業を通じた奉仕等も実践してください。片山良樹様：私流に申しますと、ロータリーの目的は、まずは、自分の職業で成功し、そのことを通じて社会に奉仕することだと思えます。更に大切なことは、例会等に参加することです。極論すれば、出席無くして、奉仕も親睦も無しと言えるでしょう。

ニコニコ

三好亘君：次年度美馬JCの理事長に就任することが内定しました。

田中義美君：ドラゴンファクトリーフェスティバル2008を無事、開催することができました。

欠席者 北室君、佐藤君、澤田君、浪越君、林君、廣川君、山内君

欠席者は、メーカーキャップをお願いします。

今週の一言 「ひとは、愛せずして生きるあたわず、また愛されずして生きるあたわず」

徳富蘆花 / 作家

次回例会 2008年7月29日(火) 18:30より レストラン西岡

「入会の抱負」 卓話者 西岡香君